Bildunterschrift erstes Foto: Von links sieht man Julian Melcher, Sasha Bornemann und Amina Gaede, die den Lampengeist, Aladin bzw. Aladins Mutter spielen.

## Anderthalb Monate in Aladins Gesellschaft

Rendsburg. In den nächsten anderthalb Monaten werden tausende Schul- und Kindergartenkinder in Schleswig-Holstein im Theater sein. Das diesjährige Kinderstück am Landestheater ist der Klassiker Aladin, der 55 Mal gespielt wird.

Die Aufführungen werden sowohl werktags während der Schulzeit gezeigt, damit sie von Kindergartengruppen und Schulklassen besucht werden können – als auch als Wochenendangebote, bei denen man Einzelkarten kaufen kann – zum Beispiel, wenn man mit der ganzen Familie kommt. "Aladin und die Wunderlampe", das am Donnerstag in Rendsburg Premiere hatte, wird an den Theatern in Flensburg und Rendsburg, im Slesvighus und im Husumhus gezeigt. Letzter Spieltag ist der zweite Weihnachtstag.

Aladin ist die Hauptfigur in einem der Abenteuer aus dem 18. Jahrhundert, das oft in den "Märchen aus 1001 Nacht" enthalten ist. Seine Geschichte wurde in Büchern, Opern, Musicals und Filmen verwendet.

Seite 19

Bildunterschrift S. 19: Jennifer Wollny und Sasha Bornemann haben in den Rollen von Prinzessin und Aladin ein paar umweltfreundliche Fortbewegungsmittel gefunden: Fliegende Teppiche ohne fossile Brennstoffe. Fotos: Henrik Matzen

## 1001 Nacht in Schleswig-Holstein

Aladin nimmt das Landestheater für anderthalb Monate ein. 55 Kindervorstellungen stehen auf dem Programm von Flensburg im Norden bis Itzehoe im Süden. Und die Kinder sitzen still, während auf der Bühne verschiedene Dinge vor sich gehen.

REZENSION
Hans Christian Davidsen
hcd@fla.de

Rendsburg. Wenn Erwachsene ins Theater gehen, halten sie sich an Formen fest. Sie ziehen sich hübsch an und bekommen in der Pause vielleicht ein Glas Sekt. Aber wenn Kinder ins Theater gehen, ist alles viel ausgelassener.

Bis einschließlich zum zweiten Weihnachtstag sind die Kinder an der Reihe, die Theatersäle in Schleswig-Holstein zu besetzen. Das Landestheater zeigt "Aladin und die Wunderlampe" als diesjährige Kindervorstellung, und diese Woche war die Premiere im Theater Rendsburg. Die Garderoben waren hier zu klein. Die Schulklassen, die am Donnerstagmorgen bei der Premiere dabei waren, hatten ihre Jacken in großen Stapeln im Theaterfoyer abgelegt, und im Saal herrschte Leben in den Minuten vor Vorstellungsbeginn.